

Ein Dankeschön für Ehrenamtlerinnen

GÜLTZ. Die Übungsleiterinnen Manuela Rohde und Blanka Knoth sowie Trainerin Jeanette Dieckmann opfern gern ihre Zeit für die kleinen Tanzmäuse in Gültz. Immer mittwochs am Nachmittag sind die drei Frauen für die 40 Kinder da und üben mit ihnen neue Tanzschritte ein. Da die Gültzer schon seit fünf Jahren zum Ueckermünder Turnverein gehören, waren die drei Ehrenamtlerinnen zu einer Veranstaltung nach Ueckermünde eingeladen worden und erhielten dort ein Dankeschön für ihre erfolgreiche Arbeit. Die drei Frauen freuten sich sehr über diese Anerkennung.

Am 12. November werden die Gültzer Tänzerinnen wieder beim Dance-Cup in Röbel antreten. Dafür trainieren sie gerade sehr intensiv. Am 3. Dezember

sind sie in ihrem Heimatdorf zu erleben. Dann treten sie in ihrer jährlichen Show in der Landpension vor Eltern, Großeltern und Geschwister auf. bg



Die kleinen Gültzer Tänzerinnen ertanzten sich in diesem Jahr schon den Landesmeistertitel.

FOTO: PRIVAT